
「文化祭で演劇 沖縄戦伝える」 
 

 

 文化祭がありました。戦後７０年なので、沖縄戦について

の劇をしました。最初、台本を読んでも話が全然分かりま

せんでした。でも、役をもらって、家や総合の時間に台本

を読み込みました。すると、自然と頭の中にその風景が浮

かんできました。 

 私が苦労したのは役の動きです。言葉はあっても細かい

動きは自分で考えないといけません。戦争を体験したこと

はないけれど、劇を通して体験した人の生活や苦しみが分

かった気がします。また、このようなことが起きてはいけ

ないと思いました。 

 見てくださった方々に、沖縄戦のことと、私たちの気持

ちは届いたと思います。 

（２年 女子） 


